Taxi- und Mietwagenverband Deutschland

Meinhardt: Uber-Arena ist pervers

Es ist durch und durch pervers, dass die Mercedes-Benz-Arena künftig "Uber-Arena", die

Verti Music Hall künftig "Uber Eats Music Hall" und sogar auch noch der Mercedes Platz

künftig "Uber Platz" heißen soll.

Ist in der Bundeshauptstadt mit Geld eigentlich alles möglich und egal, woher das Geld

kommt?

Diese sicher teuer erkaufte Namensentscheidung ist ein Schlag ins Gesicht jedes anständigen

Mittelständlers, ist ein Angriff auf die Grundlagen unserer Sozialen Marktwirtschaft und

Ausdruck eines Raubtierkapitalismus, der die Prinzipien eines Ehrbaren Kaufmanns mit

Füßen tritt.

Wir erwarten als TMV, dass die Politik unmittelbar initiativ wird, das Abgeordnetenhaus und

der Senat sich mit diesem unglaublichen Vorgang beschäftigt und genauestens geprüft wird,

welcher Gelder von wem und ganz besonders auch an wen geflossen sind.

Medienkontakt des TMV

Telefon: 030 2359 48011

E-Mail: info@tmv-deutschland.de

Web: www.tmv-deutschland.de